

Müller-Elektronik

Siegfried Ruchozki im Ruhestand

Am 1. Mai ist der Außendienstmitarbeiter von Müller-Elektronik, Siegfried Ruchozki, in den Ruhestand gegangen, nachdem er bereits am 22. März seinen letzten Arbeitstag hatte. 30 Jahre lang war er Ansprechpartner in den Regionen Mittel- und Süddeutschland. Mit großem Erfahrungsschatz konnte er hier vor Ort zu den unterschiedlichsten Einsatzfeldern der Agrarelektronik beraten und individuelle Lösungen anbieten, teilt das Unternehmen mit.



Die Geschäftsführer Christian Müller (hinten links) und Carsten Jochheim (Mitte) sowie Vertriebsleiter Heiner Grotenhöfer (hinten rechts) bedanken sich bei Siegfried Ruchozki und seiner Frau Christa (vorne links).